



FILMVORFÜHRUNG UND DISKUSSIONSRUNDE

am 27. September ab 17:00 im Filmforum Höchst

zu Gast: Denise Dismer, Regisseurin
Fteim Almousa, Protagonistin
Dorothea Lindenberg, Initiative ‚Familienleben für Alle!‘

**EINTRITT
FREI!**

Eine Veranstaltung von:



verband binationaler
Familien und Partnerschaften



Filmforum.höchst

Im Rahmen der



(K)ein Recht auf Familie?

In Damaskus ist Fteim Almousa Rektorin einer Gesamtschule. Weil sie sich weigert diese zu schließen erhält sie Morddrohungen. Schließlich flieht sie mit ihrer Familie in den Libanon. Doch auch dort ist sie nicht sicher. Als sie sich auf den Weg nach Deutschland macht, ist ihr jüngster Sohn Ahmad noch keine fünf Jahre alt. Sie will ihren Mann und ihre vier Kinder bald nachholen. Doch kurz nach ihrer Ankunft wird in Deutschland der Familiennachzug für subsidiär Schutzberechtigte ausgesetzt. Eine jahrelange Trennung der Familie folgt.



27. September Tag des Flüchtlings

**Das Recht Familie zu leben, ist ein Menschenrecht.
Es gilt für alle Menschen unabhängig von Herkunft, Geschlecht,
sexueller Orientierung, Religion. So sagt es die Erklärung der
Menschenrechte, so sagt es das deutsche Grundgesetz.
Trotzdem erleben viele Familien das ganz anders.**



verband binationaler
familien und partnerschaften

Veranstaltungsort
Filmforum Höchst
Emmerich-Josef-Str. 46a
65929 Frankfurt